

Weihnachtliche Freude für die Bürgerstiftung



Wehen - Pieps, pieps, piiieps, im Sekundentakt zog „Jungpraktikant“ Sandro Zehner (Foto, li.) Waschmittel, Frischobst oder Zahnpastatuben über den Kassenscanner, kassierte gut gelaunt und hatte auch noch Zeit für ein kurzes Schwätzchen mit den Kunden. Er saß am Sonntag des Taunussteiner Stadmarktes an der Kasse des City-Marktes Pessios in Wehen und stellte seine Arbeitskraft einer ungewöhnlichen Spendenaktion zur Verfügung: Denn jeder Euro, den er in dieser Zeit kassiert hatte, floss als Spende an die Bürgerstiftung Taunusstein, deren Schirmherr Sandro Zehner bekanntlich ist. Am Ende waren es 470 Euro, die im Display aufsummiert standen und von Marktleiter Michael Pessios (Foto, mitte) noch auf 500 aufgerundet wurden. Sandro Zehner stockte den Betrag noch um weitere 50 Euro auf. Die Bürgerstiftung, vertreten durch Schatzmeister Uwe Löser, (Foto, re.) bedankte sich herzlich.

Foto: privat